
地域・保護者説明会（質問・意見要約）江刺総合支所[参加：８名] Ｒ3.1.13（水）18:30～  

○ 稲瀬から北上市との境の小学校に通って、中

学校は江刺に行くというのがある。向こうの

方も合併の話しがある。その辺の状況を北上

の教育委員会と現状の実態を確認したうえ

で、その辺の説明も併せてしていただけれ

ば。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


